

新年のごあいさつ

新年あけましておめでとうござい
ます。皆様方には、健やかな新春を
お迎えのことと、心よりお慶び申し
上げます。

また、日頃より議会運営にご理解
とご協力を賜り、議員一同、深く感
謝とお礼を申し上げます。

さて、昨年は国内外で大きな転換
の年となりました。新たに発足した
高市政権のもとで、我が国の経済・
安全保障・地方創生の在り方が改め
て問われる中、私たち地方自治体に
おきましても、地域の力をいかに高
めていくかが強く求められていると
ころであります。

一方で、依然として続く物価高騰
は町民生活にも少なからぬ影響を及
ぼしており、町としても町民の生活
の安定と地域経済の持続的な発展の
両立に取り組んでいく必要があると
考えております。

本町におきましても、人口減少や
高齢化、若い世代の定住促進、医療
や交通の確保、観光振興など、解決
すべき課題は少なくありません。し
かし、皆様が島と思う気持ちと、こ



令和8年 元旦

西ノ島町議会
議長 柴 田 輝



▲ 坂栄町長へ受賞の報告



▲ 厚生労働大臣代理より表彰を受ける松浦会長 (左)

令和7年度
栄養関係
功労者表彰

厚生労働大臣賞 地区組織の部 西ノ島町食生活改善推進協議会が受賞

おめでとうございます！

令和7年11月7日（金）、那覇文化芸術劇場なはーと（沖縄県那覇市）において、「令和7年度全国食生活改善大会第55回全国食生活改善推進員協議会大会」にて「栄養関係功労者厚生労働大臣表彰授与式」が執り行われ、地区組織の部で「西ノ島町食生活改善推進協議会」が受賞されました。

この表彰は栄養改善及び食生活改善事業の普及向上等に功労のあった者及び優良な地区組織等に贈られるものです。受賞された西ノ島町食生活改善推進協議会の松浦幸子会長は、「この度の受賞はとてもありがたく、感謝でいっぱいです。先輩方が続けてこられた、食を通して地域の皆さまの健康的な生活を支える活動が評価されたものと思ってます。現在、19名の会員で『楽しく 無理なく 活動しよう』をスローガンに楽しく活動を行っています。皆で受賞を喜び、今後もさらによりよい活動ができるよう頑張っていきたいと思っています。ありがとうございます」と受賞の喜びを述べました。

この度の受賞、誠におめでとうございます。今後益々の「活躍」を祈念いたします。

おめでとうございます！
**尾崎 满さん・大野 光信さん
大山渡利会が表彰されました！**



▲ 左から 尾崎満氏、丸山知事、板脇美代子会長



▲ 島根県知事より表彰を受ける大野光信氏

令和7年12月1日（月）、サンラボーむらくも（松江市）において、「島根県各種功労者表彰式」が執り行われ、地方自治の分野で尾崎満氏（元町議会議員）、保健・医療・福祉等の分野で大野光信氏（シオングの園理事長）と大山渡利会が受賞されました。

尾崎満氏は、平成25年に西ノ島町議会議員に初当選されて以来3期12年にわたり、議長・総務福祉常任委員会委員長、島前町村組合議会議長など数々の要職を歴任され、不断の熱意と卓越した識見をもって地方自治の伸展、産業振興等、地域振興に尽力されました。

大山渡利会は、平成12年に発足され今年で25年目となります。高齢者の生きがいづくりと交流の場づくりを目的に、月1回の会食交流会やミニデイ、子ども会との合同活動、小学校との交流など様々な活動を行っており、多年地域を支えるボランティア活動に努め社会福祉の向上に寄与されたとして受賞されました。

▼保健・医療・福祉等の分野で受賞
板脇 美代子 氏（大山渡利会会长）

この度、保健・医療・福祉等の分野で表彰をいただきました。会員一同、感謝しております。高齢になつても心身ともにいつまでも元気で、住み慣れた地域の中で生活していくよう、皆で助け合いながら地域の実情に応じた活動を続けていければと思っています。ありがとうございました。

▼保健・医療・福祉等の分野で受賞
尾崎 满氏（元町議会議員）

この度、島根県地方自治功労者表彰を受賞いたしました。これもひとえに、長年公私にわたり温かいご指導、ご支援を賜りました町民の皆様のおかげと心より感謝申し上げます。今後もこの受賞を励みに、町民発展のため微力ながら尽力して参りますので宜しくお願ひいたします。

受賞された皆様、おめでとうございました。これまでのご功績に感謝いたしますとともに、今後益々のご活躍をご祈念いたします。

